



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO

POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

28/01/2022

Sección:

Seguridad

Página:

38



Encuentran cráneo en un parque

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.-Macabro hallazgo hicieron vecinos de la colonia Villa Lázaro Cárdenas, de la alcaldía Tlalpan, al descubrir un cráneo humano debajo de un árbol recién plantado en el parque El Trebol.

Hasta ese lugar, ubicado en la calle Retorno número 3 de Acoxta, esquina número 56 de la Calzada Acoxta, se trasladaron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes acordaron la zona y dieron parte a las autoridades ministeriales para que investigaran los hechos.

Vecinos dijeron a la policía que trataban de replantar un árbol, por lo que al estar escarbando descubrieron los restos óseos y, de inmediato, lo reportaron al 911.

Personal de los servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México llevaron a cabo una inspección y recogieron el cráneo para comenzar la carpeta de investigación y determinar quién o quiénes llevaron los restos óseos al parque.

ANALIZAN



La Policía de Investigación (PDI) analiza cámaras de vigilancia cercanas al lugar para tratar de dar con los responsables



Ya se investigan los hechos

Fecha:

28/01/2022

Sección:

Seguridad

Página:

37



SOSPECHOSO CASO

Incendian desconocidos auto y se dan a la fuga

LA POLICÍA NO ENCONTRÓ NADA ANORMAL EN LOS ESCOMBROS, PERO SE INVESTIGAN LOS HECHOS

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Autoridades capitalinas investigan el caso de un vehículo que fue incendiado de manera intencional, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero; los responsables se dieron a la fuga.

Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles 319 y 312, en la colonia Nueva Atzacualco, donde vecinos reportaron durante la madrugada el incendio de un automóvil que se encontraba estacionado.

Al lugar acudieron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y bomberos para atender la emergencia y, mientras los vulcanos sofocaban el fuego, los uniformados se en-



FOTO: ESPECIAL

INDAGAN



Las autoridades ya realizan las investigaciones correspondientes para dar con los responsables y esclarecer los hechos

Se ignora por qué lo incendiaron

Se entrevistaron con los vecinos de la zona, quienes les dijeron que varios desconocidos estacionaron el auto, con placas de Guerrero, y le prendieron fuego, para después darse a la fuga.

Una vez que los vulcanos so-

focaron el incendio, los agentes de la SSC revisaron el auto para buscar algún cadáver o algo anormal en su interior, pero no encontraron nada, por lo que con ayuda de una grúa lo trasladaron a un depósito vehicular.

PLEITAZO EN GUSTAVO A. MADERO

Asesinado a cuchilladas

KARLA RIVAS

Disputa por una casa lleva a pareja a lesionar de muerte a joven; detienen familiares a agresora

De varias puñaladas fue asesinado un joven de 19 años, por su prima y su cuñado, por una disputa de la posesión de un inmueble en calles de la colonia Tlalpexco, en la Alcaldía Gustavo A. Madero. La mujer fue detenida y puesta a disposición del Agente del Ministerio Público; mientras que uniformados continúan en la búsqueda de su pareja, quien huyó del sitio.

Familiares dieron a conocer que se encontraban reunidos en un domicilio de su parentela ubicado en calle Orozco, Manzana 14 Lote 9, cuando Edith Guadalupe "N" de 27 años llegó acompañada de su esposo, quien vestía ropa oscura a reclamar la posesión de la casa.

Adrián "N" confrontó a la furiosa pareja en la cocina de la vivienda, lo que desató una fuerte discusión que luego se transformó en gritos y palabras altisonantes para luego intercambiar varios golpes, hasta que todo se salió de control.

Jonathan Mauricio "N" de 22 años de edad junto con otros familiares fueron testigos de cómo los esposos sin pensarlo dos veces, blandieron los cuchillos y los enterraron una y otra vez en el cuerpo de Adrián, hasta dejarlo moribundo en el piso, tras el horrible ataque el hombre escapó a toda velocidad dejando atrás a su esposa quien fue detenida por sus parientes para entregarla a las autoridades.

Una llamada al número de emergencia 911 reportando lo sucedido movilizó a los cuerpos de emergencia hasta el sitio, donde encontraron tendido sobre el piso de la cocina al joven, quien no respondía a los llamados por lo que se solicitó apoyo médico, paramédicos de la Cruz Roja brindaron. Los primeros auxilios, pero las graves y profundas heridas causadas por los cuchillos ya le habían arrebatado la vida.

Los familiares aún confundidos tristes y enojados por lo acontecido entregaron a Edith a las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), quienes la pusieron a disposición del Agente del Ministerio Público correspondiente.

Personal de Investigación Forense y Servicios Periciales de la Fiscalía Especializada de Homicidios, realizaron las diligencias para luego trasladar el cadáver al anfiteatro de la Alcaldía Gustavo A. Madero l.

Los familiares aún confundidos tristes y enojados por lo acontecido entregaron a Edith a las autoridades de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)